

...mein Newsletter

Na ja, Newsletter nennt es sich, doch mir gefällt „**Post**“ besser. Früher, als es noch echte Briefe mit Briefmarken gab, wartete ich tage- oder gar wochenlang sehnsüchtig auf die Post. Das ist heute komplett anders. Im meinem Briefkasten finden sich leider meistens nur Rechnungen. Wann habe ich, wann hast du zum letzten Mal einen echten, handgeschriebenen Brief bekommen?...

Von Hand geschrieben wird meine Post nicht sein. Und sie wird auch nicht jede Woche in deinem Mail-Account landen, nein. Höchstens alle drei Monate. Vielleicht wird es nur ein kleiner Gruß sein, ein Impuls, ein Artikel, ein Bild oder ein Link. Vielleicht ein neues Angebot oder etwas, von dem ich denke, dass es dir nützlich sein könnte. Etwas, das im engeren oder weiteren Sinn mit dem Thema „gutes Leben – kreative Bewegung – Resilienz – Achtsamkeit“ zu tun hat. – Und natürlich kannst du dich jederzeit abmelden.

Ich freu mich auf dich, herzlich

franziska